

25 Jahre Firma Heizwasser

Kaya Yilmaz gründete die Firma 1993



Die Firma Heizwasser feiert in diesem Jahr ihr 25-jähriges Betriebsjubiläum. Kaya Yilmaz hat sich bereits früh nach seiner Ausbildung als Heizungsbauer und Angestellter im Fachbetrieb für Heizung, Lüftung und Sanitär selbständig gemacht und 1993 die Firma Heizwasser in Erzhäusen gegründet. Die Meisterschule als Heizungsbauer der Handwerkskammer absolvierte er im Jahr 1994. Seit 1995 bildet der Meisterbetrieb kontinuierlich Auszubildende in den verschiedensten Berufen aus, selbst in den wirtschaftlich nicht so rosigen Zeiten. Kaya Yilmaz legt großen Wert auch auf die Ausbildung lernbehinderter oder benachteiligter Jugendlicher. Die Mitarbeiter mit unterschiedlichen Fach-Schwerpunkten und die Kooperation mit örtlichen Fachbetrieben

erlauben die Übernahme von Ausbauten, Umbauten, Planungen und Sanierungen als Generalunternehmer. Die Zusammenarbeit mit Leckortungsfirmen ermöglicht eine schnelle und sichere Bearbeitung auch von Notfällen. Die Mitarbeiter werden ständig durch die Partnerunternehmen weitergebildet. Ob es die Umstellung des Energieträgers, der Austausch eines Brennwertkessels oder die Badsanierung mit kompletter Fliesenverlegung ist. Die Mitgliedschaft in den wichtigsten Verbänden und Kammern (Innungsmittglied im Zentralverband Heizung, Klima, Sanitär und eingetragener Betrieb in der Kreis-handwerkerschaft Darmstadt) stellen für Sie die Sicherheit einer professionellen Ausführung und Qualität dar. In Erzhäusen wurde durch

den Firmengründer vor über 30 Jahren der erste Gasbrennwertkessel installiert und in Betrieb genommen.

Auf 32 Jahre Erfahrung kann Kaya Yilmaz mittlerweile zurückblicken. Die Heizwasser GmbH verfügt über eine Gaskonzessionszulassung für das gesamte Rhein-Main-Gebiet. Ebenfalls gibt es seit Firmengründung einen Notdienst an allen 365 Tagen im Jahr. Selbstverständlich bietet der Fachbetrieb für Ihre Heizungsanlage einen Wartungsvertrag mit Reinigung, Messung und Einstellung an, der jährlich durch vorherige Terminvereinbarung durchgeführt wird. Das soziale Engagement des Firmengründers für lernbehinderte Jugendliche setzt sich mit der Unterstützung des regionalen Sportvereins SV Erzhäusen fort.